



06. Juni 2024
18. Elternbrief

Sehr geehrte, liebe Eltern,

mit großen Schritten nähern wir uns dem Schuljahresende. Einiges liegt zurück – einiges wird stattfinden. Folgendes ist mir wichtig Ihnen mitzuteilen:

Literaturwoche – Der Löwe in dir

Eine kleine Fotogalerie auf unserer Schul-Homepage präsentiert einige Produkte der Kinder und gibt gleichzeitig einen kleinen Einblick in diese großartige Literaturwoche mit dem Bilderbuch „Der Löwe in dir.“ Die Kinder recherchierten, sammelten, brüllten wie die Löwen, gestalteten, kletterten, tanzten, sangen, bastelten, spielten Rollen...

Ein herzliches Dankeschön an das gesamte Kollegium für diese gelungene Projektwoche und an Frau Oberländer, die Sprachbeauftragte unserer Schule, für die großartige Organisation!

Schulpflegschaftssitzungen 23.05.2024 und 16.05.2024 - Transparenz

Am 16.05.2024 fand eine weitere **dritte Sitzung** statt, um der Bitte der Schulpflegschaft vom 23.04.2024 nachzukommen, Informationen zum schulischen „**Pausen(raum)konzept**“ sowie unserem **Verstärkersystem „Ampel“** zu erhalten. Alle Klassen – mit einer Ausnahme – waren vertreten, so dass Ihre Klassenpflegschaft nun umfassend durch Frau Breuer, Frau Denzl, Herrn Fastnacht, Frau Kraus, Frau Reichard, Frau van Vlyten und mich zu den beiden Konzepten informiert sowie viele Fragen und einige Missverständnisse geklärt wurden.

Da es uns wichtig ist, dass alle Eltern Transparenz zu den beiden Konzepten bekommen, werden die Klassenlehrerinnen beim ersten Klassenpflegschaftsabend des neuen Schuljahres dazu berichten. Eine entsprechende Einladung erhalten Sie rechtzeitig durch Ihre Klassenpflegschaft.

Sollten Sie bis dahin Fragen/Unklarheiten haben, wenden Sie sich bitte an die Klassenlehrerinnen oder aber auch an Ihre von Ihnen gewählten Klassenpflegschaftsvertreter:innen.

Schulkonferenz 16.05.2024 – Ergebnisse

Verabschiedet wurde(n) einstimmig:

- Folgende **bewegliche Ferientage** für das Schuljahr 2024-25 zum Notieren für Sie:
 - 28.02.2025 – Karnevalsfreitag
 - 03.03.2025 – Rosenmontag (Brauchtumstag)
 - 30.05.2025 – Freitag nach Christi Himmelfahrt
 - 20.06.2025 – Freitag nach Fronleichnam
- Drei **Pädagogische Ganztage**: Die erste Ganztageskonferenz ist bereits terminiert und findet am Montag, dem **23.09.2024** statt. An diesem Tag wird es **keine Betreuung der OGS-Kinder** geben, da das gesamte Team zum Thema „OGS -Ausbau 2026“ arbeiten wird.
- Beantragung **EU-Schulobst und -gemüseprogramm** NRW: Mittlerweile liegt auch die Zusage vor, dass unsere Schule auch im nächsten Schuljahr 3-mal pro Woche Schulobst bzw. -gemüse – finanziert durch das Land NRW - erhalten wird.
- Das **Präventions- und Schutzkonzept** der Sebastian-Schule, welches u.a. einen mit allen Bornheimer Grundschulen vereinbarten Verhaltenskodex beinhaltet und auf unserer Schul-Homepage zu finden ist.

Aktion „Ohne Auto zur Schule“ – Ab Montag geht es wieder los!

Welche Klasse wird wohl den dritten Wettbewerb „Ohne Auto zur Schule“ gewinnen?

- Aktionszeitraum: **10.06.2024 bis 28.06.2024**
- Für jeden **Hin- und Rückweg**, den Ihr Kind nicht mit dem Auto zur Schule oder nach Hause gefahren wird, sondern zu **Fuß** geht oder mit dem **Roller** oder dem **Fahrrad** fährt, sammelt es einen **Stern**.
- Es zählen auch **Teilstrecken** des Schulweges, wenn Sie Ihr Kind in einiger **Entfernung** zur Schule, z.B. auf dem P+R Parkplatz an der Siegesstraße oder am Artus Brunnen aus dem Auto steigen lassen.
- Auch das gesamte Team der Sebastian-Schule möchte Vorbild sein und wird sich an dieser Aktion - soweit möglich - beteiligen.

Zahlreiche Aktionen – Terminkalender der Schul-Homepage

Die kommenden Schulwochen sind geprägt von **zahlreichen Aktionen**, welche Sie dem **Terminkalender auf der Schul-Homepage** oder entsprechenden Elternbriefen entnehmen können. Das ist zum Beispiel:

- Das Sport- und Spielefest
- Die Hospitation der Schulneulinge
- Die Prämierungen für Schlau unterwegs, Känguru-Wettbewerb, Big Challenge, Sportfest
- Der Filmnachmittag
- Der Bornheimer Fußballcup
- Die zahlreichen Klassenfeste
- Die Abschiedsfeier der Viertklässler

Wir alle freuen uns über diese Lebendigkeit unseres Schullebens!

Herzliche Grüße

Beate Schöpe